

superficiellement, selon toute vaise-mance, seulement chauffée au soleil. D'après ces données, les hommes à qui appartiennent ces ossements devaient avoir la tête volumineuse la taille petite; les membres grêles; ces caractères semblaient indiquer que ces hommes étaient de la race mongole qui, disent les savants, a peuplé midi de la France dans les temps primitifs.

Les essais d'éclairage avec machine magnéto-électrique ont donné les résultats les plus satisfaisants; le succès est désormais considéré comme acquis d'une façon définitive.

Le 21 janvier, la salle des bagages du chemin de fer du Nord est restée éclairée depuis cinq heures jusqu'à minuit, sans autre interruption que celle produite de temps à autre par des expériences sur le moteur.

En employant une force de trois chevaux-vapeur, la machine Graham a donné un pouvoir éclairant au moins égal à cent becs de gaz consommant chacun cent cinquante litres à l'heure. La moindre irrégularité dans la marche du moteur se traduit par une diminution corrélative dans le pouvoir éclairant de la lampe.

Rien n'est plus curieux que de voir le ralentissement opéré sur la marche de la locomotive quand on ferme le circuit. Le volant lancé à toute vapeur se ramène immédiatement à une vitesse réduite, plus doucement que si l'on serrait l'axe avec un frein d'une extraordinaire puissance.

Le fanal électrique avait été placé à une hauteur de dix mètres du sol, la lumière est d'une douceur très-grande. Elle ne blesse pas la vue; on a reconnu qu'il était nuisible d'avoir recours à l'usage des globes dépolis dont on est obligé de se servir dans les ateliers de dimensions moindres. On est ainsi disposé de sacrifier une fraction notable de la lumière produite.

La salle des bagages du chemin de fer du Nord possède une capacité de 20,000 mètres cubes. Elle est éclairée en temps ordinaire par 25 becs qui y donnent une clarté suffisante, et que la lumière électrique fait pâlir de la façon la plus étrange.

La Compagnie du chemin de fer du Nord à l'intention d'éclairer électriquement la salle d'arrivée des trains, vaste halle dont la capacité est de 300,000 mètres cubes. On compte employer quatre fanax électriques d'une force un peu supérieure à celui de la salles bagages, et qui seront perchés à une hauteur d'une vingtaine de mètres.

Ces quatre fanaux seront disposés aux quatre sommets d'un rectangle, de manière qu'il n'y ait d'ombres noires dans aucune partie de ce vaste édifice, et que la lumière y soit répandue à profusion dans tous les coins.

Il paraît que la Compagnie a également l'intention d'éclairer électriquement la gare de la Chapelle.

La Compagnie du chemin de fer de Lyon va, dit-on, commencer des expériences pour mettre les machines Graham sur les locomotives, afin d'éclairer électriquement la voie et de remplacer les fanaux actuellement en usage.

(Bulletin français)

Le sieur Laloy-Mahieu, estaminet du Grand St-Georges, à la Vieille-Place, à Wattrelot, a l'honneur d'informer MM. les amateurs qu'il donnera un jeu de piquet, le dimanche 13 février 1876, aux dispositions suivantes :

1 franc de prix en espèces.

1 franc, 70 francs; 2e 50; 3e 35; 4e 20; 5e 15; 6e 49.

Un tombola de 5 francs sera tirée pour les perdants des premier et deuxième peloton.

Une deuxième tombola de 5 francs sera tirée pour les perdants des troisième et quatrième peloton.

Nouvelles du soir.

On nous écrit de Paris, le 5 janvier 1875 :

« Le journal la France confirme la nouvelle donné hier que son gérant a comparé devant le juge d'instruction.

« Aux réunions publiques électoralles tenues hier soir à Paris, les candidatures républicaines suivantes ont été définitivement acceptées ! III^e arrondissement M. Spuller, IV^e arrondissement M. Louis Blanc; X^e, M. Henri Brisson; XI^e, M. Floquet; XIII^e, M. Clémenceau.

Petite Bourse du soir.

Emprunt 104.50

Turo 19.85

Dépêches télégraphiques.

EXPLOSION DE FEU GRISOU

Saint-Etienne, 4 février.

Un coup de grisou a éclaté à deux heures au puits Jabin ; 230 ouvriers y travaillaient, 26 ont été retirés dont 2 morts ; l'éboulement est considérable. Les familles sont dans la consternation.

NOUVELLES DE ROME.

Rome, 4 février.

On assure que le cardinal Hohenlohe, même temps qu'il yent apaiser les différends qui le retenaient loin de Rome, négocieraient la cessation des hostilités entre le gouvernement et l'évêque allemand.

Le cardinal Hohenlohe a visité hier tous les cardinaux, ensuite il est allé à Tivoli où il s'est joué.

Il est incertain si son séjour en Italie sera définitif.

UN TRAITE DE COMMERCE.

Madrid, 5 février. — Le ministre des affaires étrangères prépare la réforme du traité de commerce avec la France.

ELECTIONS EN ANGLETERRE

Londres, 5 février. — M. Digby, conservateur, a été élé à Dorket par 3,060 voix contre 18,66 obtenues par son concurrent M. Fowler.

L'IRLANDE ET LA HONGRIE.

Dublin, 4 février. — Le Conseil des Hommes Rulers (partisans de l'autonomie irlandaise) a envoyé au Cercle Deakiste, à Pesth, une dépêche de condoléance sur la mort de Deak. La dépêche qui est signée par le « Directoire nationaliste irlandais », dit que Deak est un exemple éternel de la puissance de la nationalité contre l'agression étrangère.

EN ORIENT.

Londres, 4 février. — La lettre de lord Russel à Farley adhère à la ligue de protection en faveur des chrétiens de la Turquie.

Il est impossible d'espérer un bon résultat des décrets du sultan.

Les türks ne reconnaissent jamais les droits égaux des chrétiens.

Il paraît que les Compagnies a également l'intention d'éclairer électriquement la gare de la Chapelle.

La Compagnie du chemin de fer de Lyon va, dit-on, commencer des expériences pour mettre les machines Graham sur les locomotives, afin d'éclairer électriquement la voie et de remplacer les fanaux actuellement en usage.

(Bulletin français)

fabrique de cartouches à Vera. Beaucoup se seraient enfuis en France.

A Durango et à Guataria, les carlistes feraient aussi des préparatifs pour s'enfuir à l'approche des libéraux.

Les journaux disent que, sur la Méditerranée, le mauvais temps empêche les navires de sortir.

Hendaye, 4 février. — Les carlistes continuent de concentrer leurs forces autour de Vera, dans la prévision d'une attaque pour demain.

Deux bataillons Castillans avec quatre pièces de canon occupent Penapla.

DEMIERRE HEURE

Saint-Etienne, 5 février.

216 ouvriers ont été engloutis; ou en a été retiré 50 dans la matinée, dont 26 morts et 24 vivants. Les autres sont perdus.

MALADIE DE POITRINE

On lit dans le Monde Médical :

« Pendant les frimas rigoureux, les maladies régionales qui dominent sont les affections de poitrine et des voies respiratoires, infections que des préjugés vulgaires, le rhume passent comme il est venu, disent-ils; presque toujours le préjugé est funeste: en effet, la phthisis pulmonaire est là, avec ses ravages et que tout rhume ou catarrhe négligé peut entraîner.

« Nous ne saurons trop recommander dans ce genre d'affection le Sirop et le Bonbon pectoral du Dr Cabanes (Sirop-Cabanes). »

« Ayan constaté l'efficacité du Sirop et du Bonbon Cabanes. Je l'ai toujours prescrit dans les affections de poitrine, des voies respiratoires et des voies urinaires, à cause des balsamiques qui en font la base, c'est dans particulier dans le Croup, la Coqueluche, les Catarrhes, les Bronchites et Phthisis pulmonaire, qui m'a rendu de véritables services; je ne saurus trop le recommander à tous mes confrères; j'en fais souvent usage, et c'est toujours un nouveau succès à constater. »

« Ainsi s'exprime notre savant professeur, M. le docteur Treusseau: en effet, le Sirop et le Bonbon provoquent un grand soulagement dans les affections de poitrine, telles que les bronchites, Catarrhes, récurrences ou rhumes. Asthmes, Toux nerveuses ou opiniâtres, Grippe, Quintes de Toux de mauvaise nature. Dans la Phthisis pulmonaire, on ne saurait employer de meilleur remède, il semble résoudre la Tuberculose en provoquant chez le patient un sommeil calme et précieux du reste, une expérience de plusieurs années a confirmé les résultats obtenus dès le début, résultats qui ont laissé bien loin derrière eux tous les pectoraux en vogue qui ne doivent leur réputation qu'à l'opium qu'ils contiennent et qui ne procurent qu'un calme factice. »

Pris : 2 fr. 25 le Sirop
1 fr. 50 le Bonbon

Dépôt dans toutes les pharmacies de France et d'Algérie.

A Roubaix, pharmacie COUVREUR;

A Tourcoing, pharmacie DEDUVEILLE;

A Lille, pharmacie LEGRAND. 10444

CHANGEMENT DE DOMICILE

M. VERBRUGGHE

DENTISTE a l'honneur d'informer sa clientèle que

— depuis le 20 DECEMBRE 1875

son domicile est transféré à 6, RUE DE L'ESPÉRANCE, 6

RENSEIGNEMENT PARTICULIER

La rue de l'Espérance donne dans la rue de l'Hospice

COMMERCE

Anvers, 4 février 1876.

4^e séance. — Exposé : 2,248 b.

Plata vendu 1,958 b.

Prix et enchères sans changement pour bonnes laines bien conditionnées, secondaires plus délaissées.

Avis divers

Anvers, 4 Février 1876.

Cacao. — Marché ouvert à 50 balles cacao St-Domingue à 28 1/4 centimes consommation.

La GUERRE CARLISTE

Madrid, 4 février. — La Gaceta dit que les carlistes auraient détruit leur

BOURSE

— 4 fevr. — 6 heures du soir.

Paris 5 eour. 57

id. 50 eour. 50

id. 51 eour. 51

id. 52 eour. 52

id. 53 eour. 53

id. 54 eour. 54

id. 55 eour. 55

id. 56 eour. 56

id. 57 eour. 57

id. 58 eour. 58

id. 59 eour. 59

id. 60 eour. 60

id. 61 eour. 61

id. 62 eour. 62

id. 63 eour. 63

id. 64 eour. 64

id. 65 eour. 65

id. 66 eour. 66

id. 67 eour. 67

id. 68 eour. 68

id. 69 eour. 69

id. 70 eour. 70

id. 71 eour. 71

id. 72 eour. 72

id. 73 eour. 73

id. 74 eour. 74

id. 75 eour. 75

id. 76 eour. 76

id. 77 eour. 77

id. 78 eour. 78

id. 79 eour. 79

id. 80 eour. 80

id. 81 eour. 81

id. 82 eour. 82

id. 83 eour. 83

id. 84 eour. 84

id. 85 eour. 85

id. 86 eour. 86

id. 87 eour. 87

id. 88 eour. 88

id. 89 eour. 89

id. 90 eour. 90

id. 91 eour. 91

id. 92 eour. 92

id. 93 eour. 93

id. 94 eour. 94

id. 95 eour. 95

id. 96 eour. 96